

PEMDES

Persit Kodim Wonosobo Santuni Anak Yatim Piatu

Ahmad Ridho - WONOSOBO.PEMDES.WEB.ID

Sep 22, 2022 - 16:32



Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan santunan anak yatim piatu, santunan ini diberikan kepada Yayasan Anak Yatim Piatu dan Kurang Mampu Al Sholaiman Tembelang Rojoimo Wonosobo bertempat di Masjid Jami'. (22/9/2022)

Sebagai salah satu tindakan rasa syukur Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan santunan anak yatim piatu, santunan ini diBerikan kepada Yayasan Anak Yatim Piatu dan Kurang Mampu Al Sholaiman Tembelang Rojoimo Wonosobo bertempat di Masjid Jami'. (22/9/2022)



Ketua Persit KCK Cabang Ny. Erlina Rahmat menyampaikan kegiatan santunan ini dilaksanakan menjelang peringatan HUT TNI ke-77, pihaknya berbagi kebahagiaan kepada anak yatim. Ia berharap atas perhatian dari Persit, dapat memberikan semangat bagi anak-anak yatim.

"Ini adalah bentuk kepedulian kami sebagai istri prajurit TNI kepada sesama. Untuk membantu anak-anak Yatim, agar mengurangi beban mereka di tengah terjadinya pandemi Covid-19, serta berbagi kebahagiaan karena sebentar lagi TNI akan memperingati HUT yang ke 77" kata Ny. Erlina Rahmat.



Ketua Persit berharap semoga anak – anak yatim ini kelak menjadi orang – orang yang sukses dunia akhirat. Untuk itu agar mereka bisa meraih cita – cita maka perlu adanya bimbingan, arahan, pendamping dan sebagainya. Sebab mereka sangat memerlukan itu. Dan itu merupakan tanggung jawab kita semua.

Ny. Muti'ah selaku ketua yayasan menyampaikan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada Persit Wonosobo yang telah menyelenggarakan acara santunan ini. Ini menjadi sebuah kehormatan tersendiri bagi kami diundang oleh organisasi istri penjaga negara.



“keluarga besar Yayasan Anak Yatim Piatu dan Kurang Mampu Al Sholaiman Tembelang Rojoimo Wonosobo mengucapkan selamat Hari ulang tahun TNI ke 77, semoga TNI semakin dekat dengan rakyat, mengayomi dan semakin profesional dalam melaksanakan tugas menjaga negara”, pungkash Ny. Muti'ah.